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No início do 
ano, o prefeito 
Marcos Vinícius, 

convocou todos Agentes 
Comunitários de Saúde 
para efetuar um traba-
lho de limpeza nas casas 
e quintais objetivando 
reduzir os casos de ar-
boviroses no município 
de Coronel Fabriciano. 

     Caso  os números 
fossem reduzidos, o 
prefeito assumiu o com-
promisso de pagar um 
abono de R$ 1.000,00.
     Ocorre que, até o 
momento, esse compro-
misso não foi cumprido.
     Em reunião com o Se-
cretário de Governança 
Política, Sr. José Márcio 

Gomes Pereira, a direto-
ria do SINTMCELF solici-
tou mais agilidade para 
efetuar o pagamento 
do abono, uma vez que 
além de criar expectati-
vas nos ACS, os mesmo 
fizeram por merecer 
quando cumpriram a 
solicitação do prefeito.
     O Secretário afirmou 

que a Administração Mu-
nicipal está envidando to-
dos os esforços para que o 
pagamento seja feito.
     Sabemos que os R$ 
1.000,00 é um incenti-
vo, mas temos a certeza 
que o trabalho feito 
pelos ACS, é de extrema 
importância para toda 
sociedade.

O PODER DO

Desde o ano 
de 2023 que 
a diretoria do 

SINTMCELF vem co-
brando da Administra-
ção Municipal o cum-

primento da Lei Federal 
que trata da contrata-
ção dos Agentes Comu-
nitários de Saúde (ACS). 
     
O edital de realização 

do último processo se-
letivo já está adequado 
à lei Federal, no que 
diz respeito à contrata-
ção por prazo indeter-
minado.

O problema é com 
os outros ACS, que já 
estavam contratados, 
que permanecem com 
o contrato por prazo 
determinado, contra-
riando o que determina 
a lei.

Segundo o Secretário de 
Governança da Saúde, 
Sr. Ricardo Cacau, está 
aguardando o parecer 
jurídico para uma nova 
reunião com a direção 

do Sindicato.

Esperamos que o pare-
cer jurídico seja feito 
o mais breve possível, 
garantindo a todos os 
ACS uma tranquilidade 
maior para exercerem 
as suas funções, bem 
como uma segurança 
jurídica para todos.

Caso permaneça as 
contratações por prazo 
determinado, o jurídico 
do Sindicato irá tomar 
as devidas providências.

Assim que tivermos re-
torno, iremos informar 
nos nossos canais ofi-
ciais de comunicação.


